ASSEMBLEE GENERALE DES AMIS DE LA CHAPELLE SAN PEIRE Vendredi 7 février 2014 Rapport moral

Remerciements aux élus et personnalités présents.

Voici notre 6ème assemblée générale depuis la création de notre association et nous sommes toujours particulièrement heureux de votre présence et de l'attachement que vous portez à la restauration de la chapelle San Pèire.

Nous savions qu'en entreprenant ce travail, nous aurions besoin de beaucoup de patience et je veux vous remercier tout particulièrement de la vôtre, d'être encore aujourd'hui présents à nos côtés pour continuer à nous soutenir. Et bien je peux vous assurer aujourd'hui que ce n'est pas le moment de baisser les bras car les choses avancent à grands pas.

En début d'année 2013, après réception d'un avant-projet sommaire de l'architecte M. Tissot, il nous a fallu annoncer à celui-ci que son projet était beaucoup trop ambitieux pour la commune. Nous avons attendu longtemps une réponse qui n'est jamais venue.

La municipalité a alors décidé de faire un appel à candidature pour trouver un nouvel architecte et c'est au mois d'octobre que M. DUSSOURD, ici présent, a été désigné et accepté par la commission. A partir de là, il a pu commencer à travailler sur ce nouveau projet et a présenté au début du mois de janvier, le chiffrage d'un nouvel avant-projet. Trois propositions ont été faites suivant importance des travaux et suivant la destination que nous voulons donner à l'édifice. La municipalité a fait son choix pour une solution beaucoup moins onéreuse. Il lui avait été demandé d'intégrer dans son projet le principe d'un chantier pilote en coordination avec la chambre des métiers ainsi que l'hypothèse d'une organisation d'un chantier de jeunes.

L'association a été consultée sur ces différentes propositions et je dois vous dire que nos avis ont été entendus et nous sommes heureux d'être à la fois le partenaire privilégié de la commune et du maître d'ouvrage qui travaille maintenant sur ce dossier.

L'association, par ses différentes actions, a pu financer toutes les actions archéologiques et historiques qui vont permettre aujourd'hui d'avancer à grands pas dans les différentes phases de restauration que nous souhaitons tous.

Nous avons réglé cette année l'étude archéologique pour un montant de 12000 euros.

Cette étude n'a pas été inutile puisqu'elle est utilisée par l'architecte pour sa nouvelle étude.

Lorsque l'avant-projet de M. Dussourd sera présenté au prochain conseil municipal, son acceptation permettra à la commune et l'association de présenter le dossier à la fondation du patrimoine et signer la convention avec cette dernière.

C'est la commune qui lancera alors les différentes demandes de subventions (région, département, Europe, etc.).

M. Dussourd va vous exposer lui-même son projet et vous pourrez bien sûr lui poser toutes les questions que vous souhaitez.

Je vous avoue que cette année nous a paru un peu longue car nous avions l'impression de ne plus avancer. Pourtant sans découragement nous avons continué à entretenir la chapelle. Un grand merci à l'équipe qui répond toujours présente chaque trimestre pour un nettoyage complet de l'édifice et de ses alentours. Merci Jacques, merci Jean, merci Alain et les dames ne sont pas les dernières pour donner un coup de main.

A la demande de M. Dussourd et pour qu'il puisse commencer ses études, il nous a fallu déblayer le 1^{er} étage de la chapelle encombré de plus de 3 m3 de détritus et de tuiles cassées. Les tuiles romanes les plus anciennes ont été stockées dans un entrepôt municipal et j'en profite pour remercier les employés municipaux qui sont venus nous aider à les enlever.

Nous n'avons pas non plus manqué de demander les subventions dont nous avons besoin et qui seront consacrées à la restauration de la chapelle, celle du Conseil Général toujours soutenue par

Mme Sattonnet notre conseillère générale et celle que la Mairie nous octroie chaque année. Nous avons renoncé à demander celle de la DRAC car nous n'avons jamais eu de réponse à nos demandes. Je voudrais remercier aussi tout particulièrement la Gym de La Gaude qui a initié en avril, une marche

solidaire avec ses adhérents, au profit de la chapelle et qui a rapporté la somme de 500 euros. En juin comme chaque année nous avons eu la fête de la Saint-Pierre. Nous avons changé la formule. Au lieu de faire des animations tout au long de la journée, nous avons préparé un repas champêtre animé par l'excellent groupe de jazz « Swing Home » des amis qui viennent gracieusement prêter leur concours pour animer la soirée.

Nous espérons que cette année ils seront encore parmi nous. La nouvelle formule a remporté un vif succès puisque nous avons servi plus de 200 repas.

Merci donc à la famille Carbonel qui met très gentiment son terrain à notre disposition et à l'équipe de cuisinières qui se dévouent pour préparer le repas. Cette année notre fête est programmée le 29 Juin jour de la Saint-Pierre.

En décembre, à l'occasion de la fête de Canten Nouvè, il nous a été proposé d'animer un loto, le chapiteau étant libre le dimanche. Nous avons dû l'organiser un peu rapidement et surtout trouver des lots. Nous avons relevé le défi et plus de 80 personnes sont venues nous rejoindre et passer une agréable après-midi. Le bénéfice a été de 300 euros.

Vous voyez que notre association reste active malgré les embûches. Mais je pense que cette fois nous sommes sur la bonne voie aussi nous croyons de plus en plus dans la réussite de notre projet et je veux remercier la municipalité pour son aide.